
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年１月17日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染状況は全国的にデルタ株からオミクロン株に置き換わっている。オミク 

ロン株の感染拡大への対応策としてまん延防止等重点措置が適用される自治体も増えて 

くるので動向に注意すること。  

  〇 15日(土)の南太平洋トンガ諸島の噴火に伴う津波情報の発表に伴い，対応した職員の

皆さんはお疲れさまでした。火山の噴火による津波の発生は，これまでに経験したこと

がなく戸惑うこともあったと思う。県内では漁船の被害もあったが，高知市は津波によ

る被害は現時点では無い。 

  〇 ２月から市長査定が本格的に始まるので考え方が複数ある案件については事前に資料

を用意しておくこと。また，市長査定後には会派説明も予定されているので準備してお

くこと。 

  〇 国の補正に伴う新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金が追加配分される。

今年度補正予算とするか新年度当初予算として対応するか一定の方向性をもって整理す

る必要があるが，各部局においても活用について検討すること。 

 

２ 中澤副市長から 

  〇 土日にコロナ対応や津波の対応をした職員の皆さんはお疲れさまでした。 

  〇 オミクロン株による感染が拡大しているので，コロナ対応について全庁的に協力を求

めることになると思うのでよろしくお願いする。 

   

３ 松島副市長から 

  〇 土日に津波の対応をした職員の皆さんはお疲れさまでした。今後，今回のような想定

外のことに対応していく必要があるので，想定外の危機にもしっかり対応できるように

準備をしておくこと。 

  ○ オミクロン株が全国的に広がってきているので，各部局において今一度BCPを見直し

ておくこと。 

  〇 本日から始まる通常国会で今後の国の方向性が示されていくが，コロナの状況によっ

て日に日に内容が変更されることも考えられるので，国の動向に注意すること。 

    

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について     （危機対策本部事務局） 

・１月14日高知県知事記者会見資料について        （危機対策本部事務局） 

   ・水道用ダクタイル鋳鉄管に使用している塗料の製造に関する不適切行為について 

（上下水道局） 

   ・防災意識の向上について(阪神淡路大震災から27年を迎えて) （口頭：防災対策部） 

○ 委員会審議状況報告 

・まちづくり調査特別委員会審議状況               （市民協働部） 


